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Eugénio Rodrigues lidera a selecção de sub-20 feminina que vai participar entre 16 e 25 deste
mês, no Campeonato da Europa da categoria que se realiza em Kavadarci, Macedónia.

  

    

  

A selecção nacional viajou esta segunda-feira para a Macedónia, onde irá realizar dois
jogos-treino diante da equipa local, antes do início da prova.

  

Como decorreu a preparação da sua selecção? 
  Correu dentro dos parametros esperados, quer no plano desportivo, com cerca de 50 treinos
e 5 jogos, quer no plano das lesões ou de recuperações de atletas. Não sendo a ideal, é a
possível, e se comparada com anos anteriores acaba até por ser melhor.
   
  O que acha desta geração que vai liderar?
  Estamos perante uma geração de excelencia, pelo menos no que toca ao que em Portugal
vamos tendo. Claro que se compararmos com as nossas congeneres europeias, concluimos
que temos sempre um platel curto e com poucas soluções. Não obstante, e se olharmos aos
ultimos anos, estamos perante um lote de atletas que oferece mais soluções. Veremos o que
isso traduz na práctica.
   
  Fale-nos do grupo de Portugal? 
  Temos um grupo muito homogeneo, com uma equipa claramente favorita, a Eslováquia, e
uma equipa que corre pelo menos no plano teórico, sem grandes espectativas, a Austria. De
resto, temos um grupo presumivelmente muito equilibrado, a saber, Grecia e Israel. Vai
depender, uma vez mais, de detalhes, de factores quase marginais, que esperamos controlar e
dominar. Uma coisa é certa, creio termos francas hipoteses de entrar nos quartos de final e
depois, quanto melhor nos classificarmos na fase de grupos, mais hipoteses temos de cruzar
com uma equipa mais acessivel nos quartos de final.
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